

# Jelang Akhir Tahun, BSI Aceh Capai Lebih dari 100 Persen Penyaluran KUR

Category: Bisnis, Ekonomi  
written by Maulya | 19/12/2024



**ORINEWS.id** – Menjelang akhir tahun 2024, [BSI](#) Aceh mencatatkan pencapaian luar biasa dengan berhasil menyalurkan Kredit Usaha Rakyat (KUR) lebih dari 100 persen dari target yang ditetapkan oleh pemerintah. Pencapaian ini mencerminkan komitmen BSI Aceh dalam memberikan akses pembiayaan yang lebih luas dan memberikan kemudahan bagi masyarakat untuk mengembangkan usaha mereka.

Dalam rangka mendukung pertumbuhan ekonomi lokal dan memperkuat sektor [UMKM](#), BSI Aceh terus berupaya memberikan solusi pembiayaan yang tepat dan sesuai dengan prinsip

syariah. Penyaluran KUR yang melampaui target ini merupakan bukti nyata bahwa BSI Aceh berkomitmen untuk berperan aktif dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat, terutama bagi pelaku usaha kecil dan menengah yang membutuhkan modal untuk mengembangkan usahanya.

Regional CEO BSI Aceh, Wachjono, menyatakan, “Kami sangat bersyukur atas pencapaian ini. Lebih dari 100 persen penyaluran KUR ini menunjukkan bahwa masyarakat Aceh semakin percaya pada layanan keuangan syariah yang kami tawarkan. Kami terus berkomitmen untuk membantu pengusaha kecil dan menengah, dengan memberikan akses pembiayaan yang mudah, cepat, dan sesuai dengan prinsip syariah.”

Lebih lanjut, Wachjono menambahkan, “Dengan melampaui target penyaluran KUR, kami berharap semakin banyak masyarakat yang bisa merasakan manfaat dari layanan kami. Kami akan terus berinovasi untuk memastikan produk dan layanan yang kami tawarkan dapat memberikan kemudahan serta kontribusi positif bagi pengembangan usaha masyarakat.”

Penyaluran [KUR](#) BSI Aceh tidak hanya memberikan modal usaha, tetapi juga memberikan edukasi kepada pelaku UMKM mengenai pengelolaan keuangan yang baik dan mematuhi prinsip-prinsip syariah. Hal ini diharapkan dapat membantu meningkatkan daya saing usaha mikro, kecil, dan menengah di Aceh serta menciptakan lapangan kerja yang lebih luas.

Sebagai lembaga perbankan syariah, BSI Aceh juga mengutamakan prinsip keberlanjutan dan keadilan dalam setiap transaksi pembiayaan, agar seluruh pihak yang terlibat dapat merasakan manfaat yang adil dan sejahtera.

Dengan pencapaian ini, BSI Aceh semakin memperkuat perannya dalam mendukung perekonomian Aceh yang berlandaskan pada prinsip syariah, dan berkomitmen untuk terus berinovasi dalam memberikan layanan terbaik bagi masyarakat Aceh.

BSI Aceh hadir untuk memberikan solusi pembiayaan yang adil

dan bermanfaat bagi masyarakat, terutama dalam mendukung pengembangan sektor UMKM. Dengan berbagai produk dan layanan yang sesuai dengan prinsip syariah, BSI Aceh berkomitmen untuk menjadi mitra terpercaya dalam mendukung pertumbuhan ekonomi lokal.